
Tagfahrlicht Pro & Contra
Beitrag von „hijacker“ vom 15. September 2007 um 10:15

Morgen,

Das hatte weniger was mit der Initiative von Minister Faymann zu tun - wegprogrammiert
wurde es nochdazu schon vor einigen Monaten, meine Eltern fanden es einfach sinnlos wenn
z.B. auf kurzen Strecken (2 Meterfahrt in die Garage) das Xenon anging, durch das
Wegprogrammieren hat man es selber in der Hand wie man das mit dem Licht handhabt.
Nochdazu ist nachdem Wegprogrammieren schlimmstenfalls das selbsständige Einschalten
übers MFA wieder aktiv, das war vorher als das von VW noch drinnen war nicht möglich, da im
MFA der Eintrag "Tagfahrlicht" fehlte ...

Gekostet hat das Wegprogrammieren sowieso nix und nochdazu hätte ich das auch machen
können, da ich VAG-COM zuhause habe 
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